

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2010



Hagener Schützen feiern beim **Herbstfest** ihre erfolgreichen Athleten

In einen mit bunten Herbstfarben dekorierten und grün-weißen Farbtupfern geschmückten Festsaal verwandelte sich die Aula der Heinrich-Heine-Realschule in Boelerheide, in der die Hagener Schützen ihr traditionelles Herbstfest feierten, das gleichzeitig eine „Geburtstagsfeier“ zum 40-jährigen Bestehen des Schützenkreises Hagen darstellte. Ein erster Höhepunkt war der Einzug aller anwesenden Königspaare, angeführt von der Kreisstandarte und dem

Kreiskönigspaar **Felix und Anne Maraite**. Die stellv. Kreisvorsitzenden **Doris Appelbaum** und **Rüdiger Schmithüsen** überreichten die Kreisstandarte für die beste Vereinsleistung erneut (zum 4. mal hintereinander) an die Sportschützen Mittelstadt. Anschließend ehrten beide, unterstützt vom stellv. Kreissportleiter **Norbert Fink** die Hagener Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften Freihand: die Juniorinnen A **Sandy Jünger** und **Jessica Boss** von

den Spsch Mittelstadt in der Disziplin KK-Sportgewehr 3 Stellung und die Sportlerinnen in der Damenklasse mit dem Sportgerät Luftgewehr, **Kerstin Appelbaum** und **Sabrina Ranglack**, beide SV Lennetal, sowie den Pistolensportler **Elmar Göbel** von den Hagener Bürgerschützen. Zu den ersten Gratulanten zählten **Willi Bögemann** vom Stadtsportbund, der Ehrenvorsitzende des Bezirkes Mark, **Hans-Joachim Frank** sowie das Kreiskönigspaar Felix und



2010-12-01a - SW